

Entschließung

Die Mitglieder der Bundesregierung, insbesondere der Bundeskanzler als Sportminister, werden ersucht, sich gegenüber dem Österreichischen Fußballbund, dem Österreichischen Olympischen Comité und den Sportvereinen für die Unterstützung von Nachhaltigkeitsinitiativen und verbindlichen Verhaltenskodices nach internationalem Vorbild (wie z.B. Clean Clothes) einzusetzen.

Insbesondere wird die Bundesregierung ersucht, sich dafür einzusetzen, dass die Einkleidung und Ausstattung der österreichischen Athleten bei internationalen Sportgroßveranstaltungen unter Einhaltung überprüfbarer Nachhaltigkeitskriterien erfolgt. Die Bundesregierung wird ersucht, dieses Anliegen gegenüber dem Österreichischen Fußballbund und dem Österreichischen Olympischen Comité mit Nachdruck zu vertreten und die fachliche Erfahrung von Nicht-Regierungsorganisationen und den betroffenen Wirtschaftsbranchen zu berücksichtigen.